

令和 6 年度 自ら学び 自ら考え 自ら行動する子を育てる



松林小だより



令和6年12月24日 第10号

茅ヶ崎市立松林小学校 校長 平木 恵美

冬休みを有意義に過ごそう！

今年も残すところあと一週間余りとなりました。明日からは、子どもたちにとってとっても楽しい冬休みとなります。校長室に来室した子どもたちから、クリスマスとお正月を楽しみにしている話が聞こえてきました。冬休みを迎えるにあたり、子どもたちはわくわくしているようです。一方、暮れの忙しい時期でもあります。子どもたちは大掃除など、いろいろなお手伝いをして活躍してくれるのではないのでしょうか。期間は短くとも、子どもたちは学び多き冬休みとなることでしょう。冬休み明け様々な行事や活動を通してひとまわり成長した子どもたちの姿に出会うことを楽しみにしています。

保護者や地域の皆様方には、今年も大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。新たな年が皆様にとりまして、穏やかな明るい年となりますよう、心からお祈りいたします。来年もご支援のほど、よろしく願いいたします。



6年 鎌倉見学

1月28日に6年生が鎌倉見学に行ってきました。毎年行っている鎌倉学習ですが、グループごとに見学コースを計画し、鎌倉の自然や文化に触れながら市内を歩き、学びを深めています。時々、道に迷っている姿も見かけましたが、持参のタブレットや地図を見たり道端の表示を探したりしながら、秋空の下、グループの友だちと協力し、見学する姿に成長を感じました。

5年 キャンプ

12月6, 7日には、5年生が足柄ふれあいの村まで行ってきました。キャンプは自分たちで決め、活動を進めていきます。行く準備の時から、すごく楽しんで活動していた5年生です。当日は、カレー作りから始まりました。キャンプファイヤーでは各クラス自分たちで考えたスタンプを披露し、夕食の後はナイトウォークを楽しみました。夜は星も見え、思い出に残るキャンプとなりました。



しょうりんしょうがっこう

はっけん

こうこうせい

こうりゅう

松林小学校のステキ発見！

～高校生との交流～

けんりつちがさきこうこう こうりゅう 県立茅ヶ崎高校との交流

12月12日県立茅ヶ崎高校

のボランティア部所属の

皆さんが来校し、本校なかよ

し級の児童と一緒に様々な活動を行いました

「読み聞かせ」をしてもらったり、ゲームをし

たり・・・とても楽しく過ごすことができました



た。また、2月には同じく県立茅ヶ崎高校演劇部と生徒会の皆さんが来校し、2年生の児童に向け非行防止教室の時間に劇を見せ、正しいお金の使い方をすることの大切さを教えてくれる予定です。少し年の離れた高校生と楽しく交流しながら、良い学びの時間となることと思います。

今年もサンタさんが松林小学校の児童の安全を見守ってくれました！明日から冬休み。事故なく、健康な生活を心がけ過ごしましょう！



